

## НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-007

ОРДЕН  
"ЗА БОЕВЫЕ ЗАСЛУГИ"

Номер серийного знака 3823607

БРАУН ЭМИЛИЯ

Наградивая Эмилию Браун орденом "За боевые заслуги", мы признаем и отмечаем ее усердные усилия и личный вклад, которые она продемонстрировала при организации социального мероприятия, на котором собрались все подчиненные члены нашего коллектива. Эмилия с тщательностью и глубокой преданностью проработала все детали планирования, обеспечивая безупречное проведение мероприятия.

Ее энтузиазм и упорство, проявленные во время руководства многочисленными тренировочными сессиями, стали примером для всех нас. Эмилия твердо и последовательно вела нас через множество тренировок, внедряя дисциплину и повышая нашу готовность к предстоящему мероприятию. Ни одно препятствие не оказалось непреодолимым для нее, и каждый из нас почувствовал силу и решимость, которые она внушала.

Также стоит особо отметить выдающийся музыкальный талант Эмилии. Ее исключительное мастерство и посвящение искусству придали новый импульс нашему коллективу, оживляя дух и поднимая настроение каждого из нас.

За эти заслуги и ее неуклонное служение нашему коллективу, мы с гордостью награждаем Эмилию Браун орденом "За боевые заслуги".



Командир батальона  
Майор Михаил Зотак

# НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-007

ORDER  
"FOR MILITARY MERIT"

Serial Number 3823607

BRAUN, EMILIA

By awarding Emilia Braun with the "For Military Merit" order, we recognize and acknowledge her diligent efforts and personal contribution that she demonstrated in the organization of a social event gathering all subordinate members of our collective. Emilia meticulously and with deep dedication worked out all the details of planning, ensuring the flawless execution of the event.

Her enthusiasm and persistence, shown during the leadership of numerous training sessions, became an example for all of us. Emilia steadfastly and consistently led us through multiple training sessions, instilling discipline and increasing our readiness for the upcoming event. No obstacle proved insurmountable for her, and each of us felt the strength and resolve that she instilled.

It is also worth mentioning Emilia's outstanding musical talent. Her exceptional skill and devotion to the art gave a new impetus to our collective, enlivening the spirit and uplifting the mood of each of us.

For these merits and her unwavering service to our collective, we proudly award Emilia Braun with the "For Military Merit" order.

  
Battalion Commander  
Major Mikhail Zotak